

Hacemos un llamado a la sociedad para mantenerse vigilante ante el constante asedio del régimen contra el INE: Marko Cortés

Acción Nacional hace un llamado a la sociedad civil que salió a manifestarse el pasado 13 de noviembre en todo el país, para que se mantenga vigilante ante el constante asedio del régimen en contra el Instituto Nacional Electoral (INE), así lo expresó el dirigente de Acción Nacional, Marko Cortés Mendoza, quien destacó que la marcha fue solo el inicio de una lucha social en defensa de la democracia y las libertades en nuestro país y que hoy México necesita que la ciudadanía siga muy de cerca el proceso legislativo que se lleva a cabo en la Cámara de Diputados.

https://efekto10.com/hacemos-un-llamado-a-la-sociedad-para-mantenerse-vigilante-ante-el-constante-asedio-del-regimen-contra-el-ine-marko-cortes/